
16年前の決意を忘れずに、
さらなる流山改革に
取り組みます。

藤井としゆき
　藤井 俊行は16年前、井崎 義治 市長候補（現 流山市長）

から、「市政改革は市長だけではできない。市議となって、

共に市政改革を行わないか」とのお誘いを受けました。

当時は財政力が低く、正直、あまり特色が感じられなかっ

た流山市。「この現状を、なんとか変えていかなければ！」

という強い思いが芽生え、市政改革に向けて挑戦をいた

しました。

　以降、井崎 市長とは流山改革の『同志』として、お互

いに協力しあいながら様々な改革を進めております。

詳しくはここにアクセス

ホームページには
様々な情報を掲載しています

Facebookで日々の
活動を紹介しています

Facebookページでは国民民主党の
活動などを紹介しています

流山市西初石 3-96-2 神戸ヒルズ 101
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藤井俊行議員は、先見の明に基づ
く一歩先の提案と、視覚障害があ
るにも関わらず抜群の行動力のあ
る、議会になくてはならない方で
す。同士として応援しています！

流山市長  井崎義治

なくてはならない議員
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　安心できる社会保障整備推進！
自民党政権において、少子高齢化や巨額の財政赤字は改善されず、国民は将来不安にさらされています。国民民主
党は少子高齢化に対応し、生活者の安心を守るため、「社会保障と税の一体改革」の推進が必要であると考えます。
市政においても、安心できる社会保障の充実策を提案してまいります。

　介護士の処遇改善と介護士確保！
介護業界における人材不足が深刻化しており、利用者の入所を制限する施設も発生しています。人材不足の主な
原因は、介護従事者の賃金が全産業の平均と比べ10万円程度も低いということです。
国民民主党ではそのような現状を打破するため、「介護職員賃金引き上げ法案」を国会に提出し、市政でも独自
の処遇改善策を訴えています。

　待機児童ゼロと保育の質を高めます！
子育てのまちとして様々なニーズに応えられる政策の提案や、保育所や学童クラブの質の向上、保育士の処遇改善・
保育所の誘致に力を入れて取り組みます。。

　子どもの遊べる環境の整備！
子育てにおいて、体を動かし、遊びの中で様々なことを学べる環境は非常に重要です。誰もが遊びたくなる公園
作りや児童センターの整備等も含め、安心かつ安全に遊べる環境を整えます。

　初石駅に、今度こそ！ 東口の早期実現！
かねてから取り組んでいる初石駅の東口改札の設置について、早期に実現します。
現在、東初石地区連絡協議会や地域住民の皆様、超党派の議員 7 名で連携して取り組んでおり、1 万筆を超え
る署名をもって担当副大臣や農林水産大臣のもとへ陳情にも伺いました。市でも、31年度の予算に基金を設置し、
4年後の開設を目指して進めています。

　つくばエクスプレスの混雑緩和！
先日、私の所属する委員会で「つくばエクスプレスの混雑緩和を求める決議 ※」を行いました。内容は、以下の
4項目です。
①混雑解消に向けて8両化の推進　②東京駅への延伸
③安全性の向上と乗降客数の大幅増に沿った職員体制の充実
④高架橋や駅舎等の長寿命化や大規模改修にも備えること
※決議とは、首都圏新都市鉄道や沿線自治体に対して議会の強い意志を示し、決議文を送る要望行動。沿線自治体首長も 8 両
化や東京駅延伸などの要望書提出を行っています。

2019年　流山市議会議員選挙

市民の声をカタチに変えます！！
実績と経験で更なる政策推進
国民民主党の地方議員として、
国政や県政と連携して
政策を進めます。

主な
政策

5期目に
挑む


